

Destacado por su área pedagógica, artística y deportiva

Liceo San José: tradición pedagógica de 175 años

● Destacado establecimiento imparte educación solo para varones, desde la enseñanza parvularia (prebásica) a enseñanza media.

Christian Jiménez

cjimenez@elpinguino.com

Un proyecto pedagógico científico-humanista y religioso salesiano, es el método de trabajo que impulsa el equipo de profesionales en el Liceo San José en Punta Arenas.

Rosa Cárcamo, directora pedagógica del establecimiento, agregó que la formación es de forma integral “en todos los ámbitos educativos, para que ellos lleguen a ser buenos cristianos y honestos ciudadanos, porque tenemos una propuesta valórica basada en el evangelio”, siguiendo la visión cimentada por el Padre Juan Bosco.

Virtudes

En este establecimiento se cuenta con una red de apoyo conformada por el Programa de Integración Escolar (PIE), talleres Acles y Libre Educativo

Tecnológico, y la biblioteca de Centros de Recursos para el Aprendizaje (CRA).

Históricamente, se ha destacado en el ámbito artístico y deportivo, este último está alineado bajo estricta supervisión al rendimiento académico, en donde, los estudiantes deben establecer sus compromisos con sus estudios y un rendimiento en notas que sea positivo. Para lograr esto, se concreta un trabajo mancomunado también con la familia.

Siguiendo ese mismo sentido, el centro general de padres y apoderados que está conformado por 31 cursos, es fundamental para el Liceo San José para la organización de actividades como la kermesse, el bazar y el tradicional “humatón” que se realizan en las dependencias del recinto.

En lo artístico, se ha destacado por la organización y participación en los festivales MAM, Domingo Savio y



El Liceo San José cuenta con una superficie de 11.977 metros cuadrados y cómodas instalaciones.

de la Familia. “El recinto se nos está haciendo pequeño con la convocatoria que se hace. Son eventos que convocan a la diversión, a la distensión, a la alegría, no hay violencia, y que siempre tienen un sentido”, comentó Carolina Oyarzo, encargada de Unidad Técnica Pedagógica.

Apoyo a sus estudiantes

Los estudiantes reciben apoyo en los ensayos de la Prueba de Acceso a la Educación Superior (PAES) que son programados a través del libro digital. También trabajan fuertemente con la nivelación de contenidos.

Pero también, evalúan los resultados pedagógicos y construyen instrumentos de

mejoramiento que son abordados con el equipo directivo y los docentes.

De igual manera, cuenta con un equipo multidisciplinario que analiza los aspectos socioemocionales de los estudiantes y fortalece los comportamientos que se requieren en el área emocional y de salud mental para mejorar su rendimiento.